

JACOBO LÓPEZ FARIÑA

Grupo: Partido Popular Datos de contacto:

✓ **E-mail**: jacobo1982@gmail.com

✓ Teléfono de contacto:

FORMACIÓN ACADÉMICA:

- INGENIERÍA TÉCNICA AGRÍCOLA ESPECIALIDAD HORTOFRUTICULTURA Y JARDINERÍA por la Universidad de La Laguna.
- Bachillerato en I.E.S. Santa Ana de Candelaria.
- Graduado en EGB en C.E.I.P. Príncipe Felipe de Candelaria

EXPERIENCIA PROFESIONAL:

- Técnico de servicios en MERCATENERIFE. Actualmente.
- Responsable de personal en jardinería en el Ayuntamiento de Candelaria. Año 2014.
- Docente de Cursos de formación en diferentes ámbitos. Año 2013.
- Monitor baloncesto Los Ángeles (Güímar). Entre los años 2007- 2009.
- Monitor campamento urbano Candelaria. Entre los años 2004-2009.
- Personal alimentación en MERCADONA. Año 2003.

RESEÑA PERSONAL:

Mi nombre es Jacobo López Fariña, nací en Candelaria en el mes de agosto del año 1982. Hijo de Celsa Fariña, candelariera de nacimiento y Francisco López, más conocido como Rubiales, destinado en Candelaria como Guardia Civil desde hace 32 años.

Nieto de pescadores y de familia vinculada por tradición a la actividad pesquera de este municipio, mi abuelo, don Antonio Fariña Sabina pescaba día tras día el pescado que, posteriormente mi abuela, doña Josefina Fariña González vendía a pie por Igueste. Resaltar, en forma de recuerdo entrañable, el afecto que mi abuela siempre mantuvo por dicho pueblo.

Mencionar que mi tatarabuelo fue el primer policía local en Candelaria y mi bisabuela, Josefina González, una reconocida cantante de la década de los 20 y los 30. Tanto es así que tiene una calle en el pueblo reconociendo su trayectoria. Ambas personalidades son reconocidas en las investigaciones realizadas por el gran Manolo Ramos hijo adoptivo de nuestro pueblo.

Desde hace 6 meses soy padre de Andrea, una niña a la que intentaré transmitir mi amor por Candelaria, inculcándole valores de respeto por el pueblo, por nuestros antepasados y sus tradiciones.

He cursado mis estudios en los centros de educación primaria Príncipe Felipe de Candelaria y posteriormente en el I.E.S. Santa Ana. Una vez finalizada mi formación básica y secundaria, realizo estudios de Ingeniería Técnica Agrícola en la Universidad de La Laguna.

Siempre comprometido con mi pueblo, he pertenecido a grupos deportivos como el equipo de baloncesto, coincidiendo con el actual concejal del grupo socialista Reinaldo Triviño.

Mi pasión por este deporte, me llevó hasta el punto de conseguir en cuatro ocasiones el título de Campeón de Canarias. Además de ello, pertenecí a la selección canaria de baloncesto, siendo convocado en una ocasión para la selección nacional de Baloncesto Base.

También he participado de varios grupos culturales de Candelaria como la antigua murga infantil "Los Metropolinos", capitaneada por Efraín Medina y la banda "Las Candelas" con Abilio Otazo al frente.

También, desde el año 2001, contribuyo con mi familia a la organización y elaboración de las alfombras de la calle El Pozo, convirtiéndose en toda una tradición que venimos repitiendo año tras año y suponiendo una bonita muestra del amor y del respeto que sentimos por los pescadores y la virgen del Carmen.

Por último, quiero hacerles llegar mis ganas de contribuir y trabajar desde la oposición a la mejora del pueblo que me ha visto nacer, donde he crecido y con el que tengo un anclaje emocional y sentimiento de pertenencia muy arraigado.

Pido desde esta reseña que no duden en ponerse en contacto conmigo para cualquier duda, aclaración, queja o para asuntos que competan elevarlos al pleno municipal, ya que es nuestro deber atenderles y dar voz a la ciudadanía.